

Langes Warten für Eltern □

Seit gut einem Jahr ist die Kinderbetreuung in Basler Kitas so günstig wie sonst nirgends in der Schweiz. Fast alle Eltern bekommen hier Unterstützung, egal wie viel sie verdienen. Die Anzahl Gesuche für Unterstützungsbeiträge beim Erziehungsdepartement (ED) ist deshalb deutlich gestiegen, wie das [Regionaljournal](#) berichtet.

Wie viel Geld die Eltern vom ED erhalten, erfahren sie oft erst kurz vor dem Kita-Start. Der Grund für die Verzögerungen: Die Gesuche werden erst bearbeitet, wenn alle Unterlagen eingereicht sind. Ob Dokumente fehlen, teilt das ED aber nicht mit. Heisst: Eltern stellen erst fest, dass Unterlagen fehlen, wenn die Bestätigung lange nicht kommt.

Das lange Warten führt zu Unsicherheiten bei den Eltern (Reicht das Geld für zwei oder doch für drei Tage in der Kita?), aber auch bei den Betreiber*innen (Werden alle Kitaplätze besetzt sein?). Viele fordern deshalb, dass die Gesuche beim ED schneller behandelt werden. Mehr dazu im [Regi](#).